



**Sociedad de Cardiología  
de Tucumán**



2020

San Miguel de Tucumán 21 de Diciembre de

Estimados miembros :

Por la presente les comunicamos que la Federación Argentina de Cardiología anunció un incremento en la cuota social , de un 35 por ciento . La cuota mensual actualizada de FAC es a partir de la fecha \$ 450( pesos cuatrocientos cincuenta ) . Asimismo la Sociedad de Cardiología de Tucumán a decidido mantener la cuota mensual de nuestra sociedad sin aumentos entendiendo el momento difícil que atravesamos a los mismos valores desde comienzos de este año \$ 505 ( pesos quinientos cinco ) .

Sin otro particular saludamos a Ud. muy cordialmente.

---

Dr. Jorge Tazar  
Presidente